



Regierungsratsbeschluss vom 28. März 2017

Interpellation Nr. 13 Eduard Rutschmann betreffend Schwarzwaldallee 269 /
Hausbesetzung; schriftliche Beantwortung

P175084

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Kantonspolizei geht im Rahmen der Möglichkeiten jeder Lärmrequisition nach. Am Ereignisort – namentlich wenn seitens der Lärmverursacher keine Kooperation gezeigt wird – gilt es vor einer polizeilichen Intervention nach dem Verhältnismässigkeitsprinzip die möglichen Massnahmen und Konsequenzen zu beurteilen. Der Kanton Basel-Stadt übernimmt keine Kosten für Strom, Wasser und Abwasser.

